



16 DE OCTUBRE DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN

EN LA FRANJA DE GAZA NO SOLO MATAN LAS BOMBAS, TAMBIEN EL HAMBRE MATA
SIN PIEDAD A NIÑOS, NIÑAS, MUJERES Y HOMBRES

Soy Mari Olcina, presidenta en MOSSolidaria ONGD y graduada en Nutrición Humana y Dietética, experta en malnutrición en situaciones de emergencia. El 16 de octubre se celebra el Día Mundial de la Alimentación, yo hoy voy a mostrar el lado opuesto, el de la falta de alimentos, me centraré en una de las partes del mundo donde hoy se muere de hambre despiadadamente y de los ataques reiterados, los incesantes bombardeos, los desplazamientos forzados de los supervivientes, que según la ONU el 96% de la población superviviente padece una grave y severa inseguridad alimentaria y las travas y los impedimentos para que llegue la ayuda alimentaria mínima pone el foco en los más vulnerables dentro de tanto sufrimiento, los heridos y enfermos, los niños y niñas, las mujeres embarazadas y lactantes, los ancianos.

El personal del Programa Mundial de Alimentos (PAM), que actúa en terreno, ha sufrido reiterados ataques, no permitiendo apenas dejarles proceder en materia de alimentación básica y esencial, algo de caldo caliente con verduras, especialmente con atención prioritaria a los niños y enfermos, los padres declinan tomar algo de alimento para que lo tomen sus hijos y las mujeres, este drama añadido a tanto horror sucede a menos de 3000km de España, de Europa y no hacemos nada, mientras nosotros no pasemos hambre no sabremos el sufrimiento de tantas familias que diariamente, y desde hace más de un año, van de un lado para otro intentando evitar que no les maten y sobreviviendo de apenas nada de alimentos.

Desde la ONU, aseguran expertos en Derechos Humanos, “piden el suministro inmediato de ayuda humanitaria para salvar vidas y ayuda para todas las personas afectadas y que la comunidad internacional garantice dicho acceso”, ¿pero qué hacemos nosotros y nosotras?, que vemos cada día las ciudades devastadas por la aplastante fuerza del ejercito israelita, deberíamos exigir la PAZ, por la cuenta que nos trae el conflicto, que se puede extender, de hecho ya padecemos los efectos colaterales de la injusticia perpetrada día tras día, contra un pueblo hambriento y olvidado.

Mari Olcina
Fundadora y presidenta MOSSolidaria ONGD
Graduada en Nutrición Humana y Dietética
Máster en Derechos Humanos, Paz y Desarrollo Sostenible
Máster en Ética y Democracia
<https://mossolidaria.org/>